



Pentingnya Paket Makanan Halal dan Kosher di Sekolah Menurut Undang-Undang Baru California

Description

Memasuki akhir bulan Ramadan dan awal Paskah, Senat Pendidikan California mencapai suara bulat 7-0 dalam mendukung Halal and Kosher School Meals Act. Undang-undang tersebut mensyaratkan agar sekolah-sekolah umum di California menyediakan menu makanan halal dan kosher kepada para siswa yang membutuhkannya.

Diet Halal dan Kosher

- Diet kosher mengikuti hukum makanan Yahudi, termasuk pemilihan hewan yang spesifik, metode persiapan dan larangan mencampur daging dan susu.
- Diet halal dianggap diizinkan dalam Hukum Islam yang melibatkan hewan yang disembelih dengan cara tertentu dan mengecualikan makanan seperti daging babi.

Dukungan untuk Undang-Undang

Studi menunjukkan bahwa banyak siswa Yahudi dan Muslim menjalani praktik Kosher dan Halal. Menurut sebuah laporan 2021 oleh Institute for Social Policy and Understanding (ISPU), 83% Muslim Amerika membeli makanan berlabel halal atau memilih makanan halal meskipun tetap membeli opsi non-halal jika tidak dilarang secara agama.

Dampak bagi Siswa

“Ada berbagai kesempatan di mana saya harus melewatkan makan siang karena ketika saya sampai di antrian makan siang, semua makanan yang bisa saya makan sudah habis,” kata Rosa Haideri, seorang siswa Muslim dari Elk Grove Unified School District yang memberikan kesaksiannya.

Penerapan Undang-Undang

Menurut Komite Pendidikan Senat, undang-undang tersebut akan berlaku mulai tahun ajaran 2025-2026. Sekolah-sekolah di mana lebih dari 5% populasi mereka mengungkapkan preferensi terhadap opsi halal atau kosher akan diwajibkan untuk menyediakan makanan tersebut.

Kesimpulan

Senator Newman menyatakan, “Setiap siswa berhak merasa didukung dan termasuk di sekolah. Anak-

anak tidak harus memilih antara lapar dan mematuhi keyakinan agama mereka.” Dengan adanya undang-undang ini diharapkan dapat membantu siswa-siswa yang memerlukan opsi makanan halal dan kosher di sekolah.

Ringkasan

Senat Pendidikan California baru saja mengesahkan Undang-Undang Makanan Sekolah Halal dan Kosher dengan suara bulat 7-0. Undang-undang ini meminta sekolah-sekolah publik di California untuk menyediakan opsi makanan halal dan kosher bagi siswa jika sesuai dengan kebutuhan sekolah. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan ini? Apakah Anda merasa penting bagi siswa untuk memiliki opsi makanan sesuai dengan keyakinan agama mereka? Mari berdiskusi!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark